



大浜小だより

令和3年度 第1号

令和3年4月30日(金)

玉名市立大浜小学校

校長 内田 雅三

令和3年度が始まりました

4月8日(木)に前期始業式を行い、いよいよ大浜小の令和3年度が始まりました。

式の中では、各学年の進級を祝い、一人一人が目標を立てることの大切さを話した上で、次の2つのことをお願いしました。

- ① まず自分を、そして周りの人を大切にすること
- ② クラスや学校のために自分にできることを考えて実行に移すこと

全ての児童が自尊心を高めつつ、相手や周囲への思いやりのある言葉や行動を心がけながら、それぞれに安全・安心な生活を送ってほしい。そうして、たくさんの「うれしい」や「ありがとう」にあふれる、今よりもさらに素敵なお浜小にしていけたらと考えています。そのために児童と職員で力を合わせて進んでいきたいと思っております。

保護者の皆様や地域の方々には、これからいろいろな面でお世話になることと思っておりますが、家庭や地域の宝である子供たちの健やかな成長のために、これまで同様のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

よろしくお祈りします!!



4月の定期異動で計6人の職員が入れ替わり、上の写真の15人で今年度の大浜小の教育活動を進めさせていただくことになりました。特に校長と教頭が新任であることから、ご心配やご迷惑をおかけする面も多々あるかと存じますが、全職員で連携・協力して大浜小のために全力を尽くしていきたいと思っております。1年間、どうぞよろしくお祈りします。(氏名や学級担任等については、改めてお知らせします)

大浜小の新しいなかまです!

4月9日(金)に令和3年度入学式を行いました。今回も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため来賓はご招待せず、新入生と保護者、6年生、そして職員という限られた参加者で、規模を縮小しての実施となりましたが、爽やかな晴天のもと和やかな雰囲気の中で式を終えることができました。

今年度は21人の児童が入学し、大浜小のなかまに加わってくれました。これから少しずつ、大浜小での学校生活に慣れていってほしいと思います。



また、4月から新2年生と新3年生に一人ずつ転入生が入ってきてくれています。こちらも、一日も早く大浜小になじんでほしいと思います。

今年度の大浜小は、合計135人のなかままでのスタートとなりました。これからどんな個性の輝きが見られるか、今からとても楽しみです。

自分の命は自分で守る

4月15日(木)に交通安全教室を実施しました。交通安全協会や地域ボランティアの方々、大浜駐在所及び市当局等多数の皆様のご協力のもと、安全な道路通行の方法について指導していただきました。



1年生は、道路の歩き方や横断歩道の渡り方を教えてもらい、繰り返し練習しました。



2年生以上は自転車の点検のポイント、発進や

停止の際の留意点、実際の道路上での安全な通行方法等について自転車をを使って体験的に学ばせていただきました。



今回の経験を生かし、1つしかない大切な自分の命を自分自身でしっかり守ってほしいと思います。

